

Anlage 1 Projektstrukturplan

Der Projektstrukturplan sieht vor, dass in der Kick-Off-Phase die beschriebenen Steuerungsgruppen gebildet werden. Im November wird - wie bereits oben angeführt - ein Workshop, geleitet durch die Kinder und Jugendpsychiatrie, stattfinden. Ziel des Workshops ist es, gemeinsam mit dem Team und der Projektleitung wichtige Prozessdefinitionen festzulegen. Im Anschluss startet das Team in den Schulen.

Ein wichtiger Bestandteil des Projekts ist die regelmäßige Projektberichterstattung, welche immer zum Schuljahresende erfolgt. Außerdem sieht der Projektstrukturplan vor, dass die Steuerungsgruppe in regelmäßigen Abständen tagt. Die Maßnahmen können daraufhin an evtl. entstandene Bedarfe angepasst werden.

Zum Abschluss des Projekts erfolgt ein detaillierter Projektabschlussbericht, in dem die Erkenntnisse des vergangenen Projektzeitraums evaluiert werden.

Auf der Grundlage der daraus gewonnenen Erkenntnisse wird überlegt, ob das Projekt in den Helfestandard überführt werden muss, oder ob die Maßnahme nach Ablauf des Projektzeitraums eingestellt wird.

Die folgende Abbildung gibt einen groben Überblick über den Ablauf des Projektes, sowie einiger Meilensteine.

